



供米優良者の表彰式

県主催供米優良者並に冷害克服増産表彰式は三日午前十時より平市公会堂日本間に開き先ず平市地方事務局長挨拶ののち知事挨拶(代理原政隆近江師範)が行われ更に地方事務所六本木総務課長から供出済米通帳報告があつて表彰に移り出陣長者及び冷害克服増産優良者各三十二名に對し表彰状を授けし。来賓側からは高田倉庫事務所石城支所所長の来賓祝辞があり受賞者を代表して岩城三郎三郎氏から謝辞を述べ、正午近く散会した(写真は供米優良者表彰式場)

鯨の処理場建設 愈よ中旬から捕鯨へ

さきほど岩城大船渠市(船渠町)林捕鯨部(責任者林重雄氏)から鯨の処理場を名指し行いたから同意をほしいと申し入れを受けていた小名浜漁協組ではこの種役員会を開き協議した結果鯨の処理場を建設することに同意、早速この旨文書を以て林捕鯨部に通知した。このため同捕鯨部は水産庁からの関係方面へこれが手続をすすめるわけなので同捕鯨部は着手するの定月中旬から中旬頃と見られてゐる。

歯みぎき訓練 二小の口腔衛生行事

平市二小では昨日から十一日まで口腔衛生訓練として次の行事を実施する。

高久の放火 低能な男 犯を逮捕

二百平地区署では高久村原前農薬舗本舗主高久村代八郎(八郎)を放火の疑いで逮捕した。村前は去る五月二十二日午前二時半ごろ高久村神倉作古農薬敷地内小安観音堂に置いていた同地農薬貯水九十リットルを所有の端末ツチに火を附け約二千円の



失保金を停止

警市平職業定所警務課分庁舎で開かれた二十七日同市字なき三十二無職者に対する失業保険金停止の審判が、杉田善雄(善)に對し失業保険金停止の審判が下された。

國稅徵收成績の四月末

二十九年度の國稅徵收を前に平職務課では二十八年度中の稅金を取らなため進捗率を調べているが四月末現在の徵收状況は次の通り。

海岸に死体 土工風の男

三日午前七時ごろ警市大字江崎字江の浦地内海岸に四十才位土工風の男の死体があるのを通報が發見し小名浜地区署に届出た。松水検査係長が検死の結果後頭部頸部を骨折しており防犯ライシ

水素で病院建設

警市高山三四日本水素、素健康保険組合ではこの種病院を高山山内に建設している。同病院は鉄筋コンクリート造り(階建)二

小學校体育大會 九日平一小で開く

平市四小學校体育大會は六月九日(土)本校、器械運動、徒手体操午前八時から平一小グラウンドに、ボール投げ、陸上競技などに健康増進を期して開く。

親和寮から盗む

内地区署では二十九日同町警署七反田無職藤原武雄(雄)を窃盗の疑いで逮捕した。二十八日午前九時二十分ごろ警署管内郷親和寮からカバン一着(時価千円相当)の二億二千五百三十五円五

町村教育委廢止案 議長會で提出に決る

石城議長會は二十日開き今月下旬に、若松市で行われ下議長會に提議する議案を次の通り決めた。

自轉車盜まる

平市平市三丁目小坂二丁目益友社立業邊辺長平(平)は一日の夜、自宅前(三丁目)で自轉車を盗まれた(時価三万五千円相当)を盗

スクエア講習會

警市の小名浜スクエアダンス研習會では講習會を毎月第一、第三日曜日夜六時より中央公民館ホールの前、なほ六月は六、二十

猛練習を開始

植田町青年文化協會では二十九日警務課で開かれた昨年の優勝選手植田町警務課を主催する各チームが栄冠を獲得する各チーム共ニホーミングの練習を開始した。

大工見習習

川部町大字沼子右畑大工見習某(某)は去る四月二十四日午前十一時ごろ同町沼子沼子建設業近江次(次)に呼び込まれ、三ツ重のタンスから現金三万六千円を盗んだ疑いでこの建設現場に呼び

十三俵押収

平職務課では二十九日午前九時十分より平市二小の園米取締りを行い無主物米十三約一、六百六十九、九百九十九円(約)を没収した。

鷺氏後援會

四日に打合せ 植田町々々會會長鷺文治氏の後援會組織打合せは去る四日午後一時か

平市高校野球リーグ戦 六月六日開催に決定

雨天その他事由で延期中の平市高校野球リーグ戦第五回戦は二十九年度夏季大会は六月六日開催に決定した。この決定は、六月六日開催に決定した。この決定は、六月六日開催に決定した。

あなたの清楚なよそおいは 藤越 小名浜 平市

根氣を強く 精力を盛んに 若さを願う 武田薬局 平市材木町30 電話709

壽司部 才穂小路店 電話一〇三二 關西桃山料理 紅小路店 電話一四五六

PEARL RESTAURANT 平市田町 電話三〇〇

近づく時の記念日に 正確な誠光堂の腕時計 平市銀座通り電話四九六番

磐城出張所開設 本社平市田町三三三 電話七三九

